
 
Neuville sur Ain 
 
Place Michel FLORIOT 
01160 Neuville sur Ain 

 

 
PROCES-VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE 

du 09/11/2021  

 
 

MEMBRE DE DROIT SANS PARTICIPATION AU VOTE Représentant 

Inspectrice de l’éducation nationale : Julia VUILLAUME  

MEMBRES VOTANTS  

NOM Présent Excusé Représentant 

Directeur de l’école - Président : Pierre FAVRE x   

Maire : Thierry DUPUIS  x Mme FANGET 

Conseillers municipaux : Myriam FANGET et Catherine THOINON xx   

ENSEIGNANTS DE L’ECOLE  

Céline OECHSEL x   

Cécile PETIT x   

Caroline SARRET x   

Anne-Jessy DUBOIS x   

Isabelle HUGO x   

Karine VENET x   

Yoan CEVASCO x   

    

Total voix 7   

    

Un des maîtres du RASED :     

D.D.E.N : Jean-Paul EMONARD   

D.D.E.N : Maryse L’HUILLIER    

REPRESENTANTS DES PARENTS D’ELEVES Suppléants 
assurant un 
remplacement 

  

CORNATON Fabrice x   

RYNOIS Emilie x   

GERBE Vincent  x  

AUSSOURD Christelle x   

DEPERROIS Elodie  x  

LIS Edwige  x  

KARAKAS Elif x   

GUEPRATTE Fanny x   

DURAND Laurence  x  

ZANAZZO Laurianne x   

LEGRAIS-BOUCHER Coralie x   

TASSIN Chrystelle  x  

Total voix 7   

VOIX CONSULTATIVE    

RASED :     

Médecin scolaire :   

Infirmier(e) scolaire :   

Assistante sociale :    

ATSEM    

Représentant périscolaire :    

Enseignant ELCO :    

Invité :    

    

   

Procès-verbal établi le 12 / 11 / 21 
Le président, directeur de l’école 

Nom : FAVRE Pierre Signature 
Le secrétaire,  président du comité de parents 

Nom : CORNATON Fabrice Signature 



Date : 9 novembre 2021 Heure de début : 18h00 
 
Le président excuse les absences de Jean-Paul EMONARD (DDEN), Vincent GERBE, Elodie 
DEPERROIS, Edwige LIS, Laurence DURAND et Chrystelle TASSIN (parents). Il présente 
Catherine THOINON, conseillère municipale qui succède à Nathalie VIOUSASSE 
démissionnaire. 
 
 
Organisation générale : 
Le directeur préside le conseil d’école. Seuls les 7 parents titulaires ont droit de vote, mais il ne 
limite pas la présence à ces 7 parents : les suppléants présents sont bienvenus et invités à 
s’exprimer. Ce soir il y a 7 parents présents et chacun votera. 
Présentation de la délégation mairie :  

 Installation de Mme Catherine THOINON 
Présentation de la nouvelle équipe pédagogique :  

 Mme SARRET succède à Mme MERCIER en GS-CP 
Les parents élus se présentent ensuite. M CORNATON assure la présidence du comité de 
parents comme l’an dernier. Il se félicite de la bonne participation aux élections cette année 
(41%) 
Pour faciliter les échanges avec l’ensemble des parents d’élèves et la vie scolaire une page 
Facebook est créée depuis un an. Les coordonnées seront communiquées rapidement. 
 
Vie de l’école : 
Vote du règlement intérieur de l’école : 
Reconduit à l’unanimité 
Nomination d’une étudiante en service civique : 
Amélie RICHE, étudiante de Neuville sur Ain, effectue son service civique toute l’année scolaire 
auprès des enseignants et des élèves. Ses missions sont exposées en séance.                                         
Action « écrans »  
Dans le cadre de leur formation d’infirmiers 6 étudiants de l’IFSI Fleyriat mèneront une action 
de prévention sur le danger de l’abus d’écrans dans les grandes classes. La question des 
dangers d’Internet est également traitée sous l’angle de la loi au CM avec le permis internet 
mis en place avec la gendarmerie de Pont d’Ain. 
Projet comcom « santé alimentation et environnement »   
Les enseignants se sont inscrits dans cette action et en attente des signatures. 
Projet d’école :  
Il sera rédigé cette année, et intégrera les projets qui font consensus. 
 
Hygiène et Sécurité :                                                                                                  
Procédure réglementaire en cas d’accident d’un élève : appel systématique aux parents et au 
SAMU (15) en cas de nécessité. C’est le médecin régulateur qui évalue ensuite le niveau 
d’alerte (pompiers). Le 18 est réservé aux urgences vitales. 
Alerte risque majeur : Le DCS (dossier communal synthétique) doit être mis à jour cette année. 
(Centrale du Bugey, barrage de Vouglans, transport de matière dangereuse) : le plan de mise 
en sûreté (PPMS) est destiné à mettre les élèves en sécurité et c’est la cellule de crise de la 
préfecture qui donnera les consignes.  
 

Attention : ne pas venir chercher son enfant !  
Ecouter la radio, ne pas encombrer la ligne téléphonique. 

 
Situation sanitaire : 
Le point au 9/11/21 : retour au niveau 2. La communauté éducative fait preuve de fatalisme 
mais aussi de responsabilité en respectant les consignes dans un contexte changeant…. 
 



Mairie communauté de communes :                                  
Recrutement 
Un nouvel agent a pris son poste cette semaine. Son action sera complétée une fois par mois 
par un artisan (Gilles REVEL) pour le suivi des demandes de prestations 
Travaux de voirie : le conseil d’école regrette l’absence d’anticipation pour la gestion des flux 
lors de travaux de réfection de la chaussée coté Ouest. La mairie explique qu’elle a été 
informée très tardivement par le département et n’a pas de moyen supplémentaire à engager. 
Le directeur félicite les parents d’élèves qui ont spontanément et bénévolement assuré cette 
mission de service public (gestion du trafic et de l’arrivée du car). La mairie fera remonter ces 
observations au département. 
Suivi des investissements : 
Les rideaux sont enfin installés en salle de motricité. Mme FANGET relate les nombreuses 
péripéties qui ont retardé le chantier et pris beaucoup de temps. 
Action inter génération : 
Le CCAS propose de soutenir toute action en direction de nos anciens. Une liste de 
propositions a été remise à l’équipe enseignante dès ce soir. A suivre donc. 
Pistes de travail de l’année 
Toilettes  
Les enfants font remonter des craintes pour aller aux WC : manque d’intimité, mélange 
fille/garçon… Les WC du côté CM ne sont pas cloisonnés et de ce fait on ne peut utiliser qu’une 
cuvette sur les deux… Pas de WC adulte côté CP…. Il semble nécessaire d’engager une 
réflexion cette année. Le directeur proposera un travail en commission. Il diffuse un document 
préparatoire à tous : étude de l’observatoire national de la sécurité et de l’accessibilité des 
établissements d’enseignement 20071                                                                            
Gestion du bruit à la cantine 
Des parents interrogent la manière d’obtenir le silence sur le temps de midi. 
La mairie propose aux parents d’assister à un service. La commission est reconduite cette 
année (mise à jour : V Gerbe, F Cornaton, F Guepratte, C Aussourd, E Karakas) 
La commission a travaillé l’an dernier sur différentes options. Suite à ce travail la mairie investit 
1000 euros dans une nouvelle vaisselle silencieuse et légère (BBFC). Un avantage pour le bruit 
mais aussi pour les agents. 
L’académie met à la disposition des enseignants un kit « prévention bruit ». Plusieurs collègues 
mèneront un travail éducatif dans ce sens. Il y aura donc un bouquet de réponses apportées, la 
solution miracle n’existant pas… 
Projet cour : 
Des lignes sont à repeindre. La mairie attend que l’équipe enseignante envoie le projet de 
tracé. 
Rafraichissement des peintures :  
Une classe sera refaite chaque été (en 2022 classe 03 de Mme Sarret)                                                                     
Partenariat 
Le Sou des écoles a pu offrir un lot de pupitres individuels qui sont utilisés dans la salle 
informatique. Ce mobilier n’est pas intégré au parc mairie mais bien « propriété du Sou mis à 
disposition ». Les actions sont nombreuses et l’équipe est dynamique : Calendriers, tombola, 
Halloween…. 
Un premier bilan financier encourageant (2500€) permettra sans doute de financer tous les 
projets cette année encore. 
Action Téléthon le 3 décembre 
Cette année l’action aura lieu dans la cour de l’école. C’est une première et chacun espère le 
succès de cette manifestation multi-partenariale (voir affiche) 
 
Heure de fin : 20h.  
Le prochain conseil d’école ordinaire se tiendra le mardi 29 mars 2022 à 18h00  
                                                 
1
 https://www.education.gouv.fr/sites/default/files/imported_files/document/ONS-Les-sanitaires-dans-les-ecoles-

elementaires_391494.pdf 


